

PERSEMBAHAN

Segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT Yang Maha Pengasih Lagi Maha Penyayang atas limpahan berkah, rahmat dan inayah-Nya sehingga promovendus dapat menyelesaikan disertasi yang berjudul Pengaruh Globalisasi Budaya dan Pemberdayaan FELDA terhadap Akhlak Remaja Muslim di Kuantan, Pahang, Malaysia. Walaupun penelitian dan penulisan disertasi ini telah dilakukan secara maksimal, namun promovendus menyadari kodrati sebagai manusia yang tidak luput dari kesalahan dan kekurangan, maka dengan segala keterbatasan tersebut, promovendus telah mendapatkan bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Atas segala bantuan, bimbingan dan dukungan yang telah diperoleh promovendus, maka dalam kesempatan ini promovendus menyampaikan penghargaan dan ucapan terimakasih kepada :

Pertama: Rektor IAIN Raden Intan Lampung, Prof. Dr. H. Moh. Mukri, M.Ag yang selalu memberi arahan, semangat dan dorongan pada promovendus untuk segera menyelesaikan studi.

Kedua: Prof. Dr. H. A. Fauzie Nurdin M.S atas kesediaannya menjadi Promotor. Ditengah kesibukannya, beliau selalu meluangkan waktu dan menyempatkan diri untuk memberikan bimbingan, motivasi dan masukan-masukan yang berarti sehingga disertasi ini bisa selesai tepat waktu. Kearifan beliau layak mendapatkan acungan jempol dan figur “kebapaan” membuat beliau sangat dekat dengan mahasiswa sekaligus disegani.

Ketiga: Dr. H. M. Afif Ansori, M.Ag atas kesediaannya menjadi Ko Promotor 1. Beliau dengan bijak serta penuh kesabaran dan kekeluargaan memberikan bimbingan, arahan, saran, serta motivasi agar promovendus menyelesaikan penelitian secepatnya. Kesempatan yang selalu beliau luangkan untuk diskusi dan berbagai kemudahan yang promovendus dapatkan dari beliau merupakan pengalaman yang sangat berharga. Selain itu, masukan-masukan, arahan dan pemikiran-pemikirannya membuat wawasan promovendus menjadi bertambah.

Keempat: Dr. Abdul Syukur, M.Ag atas kesediaannya sebagai Ko Promotor 2. Ditengah-tengah kesibukannya, beliau selalu meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan terhadap promovendus. Teguran dan sapaannya yang penuh inspiratif dan motivatif membuat promovendus terpacu untuk segera menyelesaikan penelitian disertasi ini.

Kelima: Prof. Dr. H. Idham Kholid, M.Ag selaku Direktur Program Pascasarjana beserta seluruh dosen Program Pascasarjana IAIN Raden Intan Lampung yang telah memfasilitasi promovendus memberikan bimbingan serta memberikan berbagai kemudahan sehingga promovendus dapat mengikuti proses belajar mengajar di Program Pascasarjana IAIN Raden Intan Lampung dalam suasana yang kondusif dan menyenangkan.

Keenam: Dr. Hasan Mukmin selaku Ketua Prodi Pengembangan Masyarakat Islam Program Pascasarjana IAIN Raden Intan Lampung beserta staf dan karyawan yang telah memberikan fasilitas dan kemudahan bagi promovendus untuk menyelesaikan studi.

Ketujuh: Pengurus Besar FELDA Wilayah Kuantan beserta staf dan karyawan yang telah membantu promovendus untuk melakukan penelitian lapangan di FELDA Wilayah Kuantan. Jasa kalian dikenang.

Kedelapan: Para Remaja Muslim FELDA Wilayah Kuantan yang telah menjadi responden penelitian dan bersedia mengisi kuesioner penelitian. *Jazakumullah.*

Kesembilan: Isteriku tercinta Sakinah binti Mokhtar dan para anandaku Amjad Ahmad, Anwar Humaidi dan Sarah yang dengan sabar, ikhlas dan setia mendampingi promovendus dalam suka dan duka. Kasih sayang kalian sentiasa menjadi teman promovendus di perantauan.

Kesepuluh: Ayahanda Hj. Jaafar @ Ramli bin Teh dan Ibunda Hajah Napisah binti Zakaria yang telah mendidik, membesarkan promovendus dan menanamkan pembelajaran hidup yang penuh makna.

Kesebelas: Ayah mertuaku almarhum Hj. Mokhtar bin Abdullah dan Ibunda mertuaku Hajjah Fadzillah binti Mohd Ariff yang mendorong promovendus untuk memahami arti hidup yang sesungguhnya.

Kedua belas: Adik-adikku yang dengan ikhlas selalu mendoakan dan memberikan motivasi kepada promovendus selama menempuh studi di perantauan.

Ketiga belas: Syafrimen, M.Ed, Ph.D, Musa, M.Ag dan Dra. Rini, M.Ag yang tak jemu-jemu siang dan malam menghulurkan bantuan dan komitmen kepada promovendus untuk menyelesaikan disertasi ini. Kenangan terindah bersama kalian tak mungkin dilupakan.

Keempat belas: Bapak-ibu dan seluruh mahasiswa prodi Pengembangan Masyarakat Islam angkatan pertama dan kedua serta rakan-rakan promovendus di manapun berada yang tidak bisa promovendus sebutkan satu persatu. Terimakasih atas kenangan indah dan kebersamaannya.

Akhirnya hanya kepada Allah SWT, promovendus sandarkan semoga kebaikan Bapak-ibu sekalian dibalas dengan limpahan berkah dan rahmah-Nya.

Bandar Lampung, April 2016
Promovendus

Azhar bin Jaafar @ Ramli
NPM : 1403030006